

# 成人式



成人式実行委員のみなさん

「成人の日」は、大人になったことを自覚し、立派な社会人として生きようとする新成人を祝い励ます日です。

町では、197名の新成人の門出を祝う成人式が1月9日、新成人からなる実行委員により企画され行われました。

式典では、伊藤町長から「21世紀は皆さんの時代です。自ら進んだ道に一層の努力をされ、大きな夢と希望をもって邁進されるよう願ってやみません。」と、激励の言葉と記念品が贈られました。



成人代表 川口 竜二さん

## 成人式を迎えて



椎名 直也

私達もいつの間にか二十歳になり成人式を迎え、時の流れの早さに改めて驚きを感じています。

これまで私たちは、いろいろな人に支えられ生きてきました。人間誰しも一人で生きることは出来ません。この機会に改めて、先輩、友人、家族に感謝したいと思います。

世界に目を向けると、スマトラ沖地震、イラク戦争、日朝問題などあまり明るい話題が聞かれないこの時代、私達横芝町新成人は、少しでも明るい未来に向け精一杯努力し、立派に生きること、また成人としての自覚を持つことを誓います。

最後に私は、ここ横芝町に生まれ、育ちこうして成人式を迎えたことを誇りに思います。関係者の皆様素晴らしい成人式をありがとうございました。